
 
 
 

Peu avant sa mort, 

Ste Thérèse de l’Enfant Jésus 

de la Ste Face, explique 

à ses Sœurs :   
  

Rester petit devant le Bon Dieu   

   -  "C’est attendre tout du bon Dieu,  

comme un petit enfant attend tout de son père,  

 

-  c’est reconnaître son néant, 

 

 -  c'est ne s'inquiéter de rien, ne point gagner de 

fortune. Même chez les pauvres, on donne à 

l'enfant ce qui lui est nécessaire… 

  

 - …me sentant incapable de gagner ma vie, la vie 

éternelle du Ciel, je suis donc restée toujours 

petite,  

 

 - …n'ayant d'autre occupation que celle de  

cueillir les fleurs de l'amour et du sacrifice, et de  

les offrir au bon Dieu pour Son plaisir.  

 

 -  Être  petit, c'est encore  ne  point  s'attribuer à 

soi-même  les  vertus qu'on pratique, se croyant 

capable de quelque chose,  mais reconnaître que le 

bon Dieu pose  ce  trésor dans la main de son petit 

enfant pour qu'il s'en serve quand il en a besoin ; et 

c'est toujours le trésor du bon Dieu.  

 

 -  Enfin, c'est de ne point se décourager de ses 

fautes  car les enfants tombent  souvent, mais ils 

sont trop petits pour se faire beaucoup de mal. "                             
                                               Carnet Jaune  Août 1897 

  

Lettre 261 à l’Abbé Bellière, extrait : 

"Pour ceux qui L'aiment et qui viennent après 

chaque indélicatesse Lui demander pardon en  

se jetant dans ses bras, Jésus tressaille de joie,  

Il dit à ses anges ce que le Père de l'enfant 

prodigue disait à ses serviteurs : " Revêtez-le  

de sa première robe, mettez-lui un anneau au 

doigt, réjouissons-nous. "                  Lc 15,22  

Vrai, pour jouir de ces trésors, il  faut  s'humilier, 

reconnaître  son néant, et voilà ce que beaucoup 

d'âmes ne veulent pas faire, mais, ce n'est pas  

ainsi que vous agissez, la voie de  la confiance 

simple et amoureuse est bien faite pour vous." 
   
  
Lettre 197 à Sœur Marie du Sacré Cœur, extrait : 

"Mes désirs du martyre ne sont rien, ce ne sont pas 

eux qui me donnent la confiance illimitée que je 

sens en mon cœur. Ce sont, à vrai dire, les 

richesses spirituelles qui rendent injuste, lorsqu'on 

s'y repose avec complaisance et que l'on croit 

qu'ils sont quelque chose de grand...  

…Ah! je sens bien que ce n'est pas cela du tout 

qui plaît au Bon Dieu dans ma petite âme, ce qui 

lui plaît c'est de me voir aimer ma petitesse et ma 

pauvreté, c'est l'espérance aveugle que j'ai en sa 

Miséricorde... Voilà mon seul trésor. "  

…comprenez que pour aimer Jésus, plus on est 

faible, sans désirs, ni vertus, plus on est propre 

aux opérations de cet Amour consumant et 

transformant...  Le seul désir d'être victime suffit, 

mais il faut consentir à rester pauvre et sans force 

et voilà le difficile car " Le véritable pauvre 

d'esprit, où le trouver ? Il faut le chercher ‘bien 

loin’ a dit le psalmiste... Il ne dit pas qu'il faut le 

chercher parmi les grandes âmes, mais " bien loin 

", c'est-à-dire dans la bassesse, dans le néant… 

      

Ah ! restons donc bien loin de tout ce qui brille, 

aimons notre petitesse, aimons à ne rien sentir, 

alors nous serons pauvres d'esprit et Jésus 

viendra  nous  chercher, si loin que nous soyons 

il nous transformera en flammes d'amour... Oh! 

que je voudrais pouvoir vous faire comprendre 

ce que je sens!... C'est la confiance et rien que 

la confiance qui doit nous conduire à l'Amour... 

Puisque nous voyons la voie, courons 

ensemble. Oui, je le sens, Jésus veut nous faire 

les mêmes grâces, il veut nous donner 

gratuitement son Ciel. " 

  

 Mt 5,3-12 

"Heureux ceux qui ont une âme de pauvre, 

   car le Royaume des Cieux est à eux. 
4 Heureux les doux, 

   car ils posséderont la terre. 
5 Heureux les affligés, 

   car ils seront consolés. 
6 Heureux les affamés et assoiffés de la justice, 

   car ils seront rassasiés. 
7 Heureux les miséricordieux, 

   car ils obtiendront miséricorde. 
8 Heureux les cœurs purs, 

   car ils verront Dieu. 
9 Heureux les artisans de paix, 

   car ils seront appelés fils de Dieu. 
10 Heureux les persécutés pour la justice, 

   car le Royaume des Cieux est à eux. 
11 Heureux êtes-vous quand on vous insultera, 

qu'on vous persécutera, et qu'on dira 

faussement contre vous toute sorte d'infamie à 

cause de moi. 12 Soyez dans la joie et 

l'allégresse, car votre récompense sera grande 

dans les cieux…" 

 


